« Trouver un terrain d'entente »

Pierre Ancelin, le nouveau président de la vigne de Saint-Prest, estime que l'association est pratiquement parée à reprendre ses activités.

- Pourquoi avoir refait une assemblée générale jeudi, quelques semaines seulement après celle qui vous a élu président? Il y a d'abord eu une assemblée générale extraordinaire pour réviser les statuts : l'abandon de la référence à la confrérie du bâton de Saint-Vincent, qui appartient à l'ancien président, Serge Renouard, et le retour du siège social à la mairie.
- Qu'en est-il de l'aspect finances? L'ancien président, qui revendique toujours son titre (nos éditions des 8 et 14 mars), avait indiqué qu'il était toujours mandataire des comptes. Le trésorier et moi avons été reçus par la banque et lui avons transmis les documents qui justifient le nouveau conseil d'administration de l'association. La banque a enregistré nos signatures et a demandé à l'ancien président de restituer les moyens de paiement.



PRÉSIDENT. Pierre Ancelin, le nouveau président de l'association, lors d'une opération de bâchage des vignes contre le gel, la semaine dernière. PHOTO : QUENTIN REIX

La page est donc tournée ? De notre côté oui, mais Serge Renouard n'a pas accepté de ne plus faire partie de l'association et d'être destitué de sa présidence. Nous avons consulté un avocat qui doit intervenir auprès de lui pour une conciliation. Serge Renouard doit cesser de diffuser des informations comme s'il était encore président, il doit aussi redonner à l'association les codes du site Internet de l'association et du compte Facebook. Et, enfin, rendre du matériel de l'association qu'il a déménagé des locaux de la mairie. Notre objectif est de trouver un terrain d'entente.

■ Au-delà de ce conflit, comment envisagez-vous l'avenir de l'association? J'ai la volonté d'être transparent et de communiquer avec l'ensemble des adhérents. Je ne serai pas un président qui décide tout seul. Au-delà de trois années, je ne serai plus président, parce qu'il faudra du sang neuf.

Continuer ses activités?

Nous allons continuer nos manifestations. Nous allons, aussi, assurer la fête du beaujolais nouveau à Saint-Prest. Nous allons continuer toutes les activités autour de la vigne et renouer avec la fête des vendanges, les Journées du patrimoine, etc.

Recueilli par François Feuilleux